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Мы прожили очень сложный, кризисный и контрастный 2022 год, который заставил жить в абсолютно новых реалиях. Беспрецедентные
международные санкции в отношении нашей страны ударили по отраслям экономики Нижегородской области, по каждому жителю. А
потому главный упор со стороны федерального правительства и региональной власти был сделан на поддержку – социальную помощь
незащищенным категориям граждан, мобилизованным и добровольцам – участникам СВО и их семьям. При этом ни на минуту не
прекращалась текущая депутатская работа, в том числе на 25-м округе: встречи с горожанами, объезды социальных и образовательных
учреждений, выезды на проблемные точки. О результатах этой работы по итогам 2022 года читайте в моем ежегодном отчёте, –

Жанна Скворцова

“

ПОДРОБНЫЙ ФОТООТЧЁТ СМОТРИТЕ НА САЙТЕ

 skvortcova2022.tilda.ws



В 2022 году в Нижнем Новгороде, как и по всей области, сохранилась тенденция на развитие социального направления,
введение льгот и разного рода помощи жителям. На всех уровнях разрабатывались и оперативно вводились в действие
меры поддержки промышленности, производств, бизнеса. Запросы от горожан, предпринимателей, предприятий
аккумулировали у себя, готовили к рассмотрению и мы – депутаты городской Думы. В постоянных комиссиях на
протяжении всего года кипела работа.

Основные направления деятельности:
· стратегия социально-экономического развития муниципального образования город Нижний Новгород
· развитие промышленности
· развитие малого и среднего бизнеса
· создание и реализация инвестиционных проектов
· координация взаимодействия между предприятиями
· формирование текущих и перспективных планов развития экономики муниципального образования город Нижний Новгород
· формирование и размещение муниципального заказа
· муниципальный контроль в области торговой деятельности
· создание условий для обеспечения жителей услугами связи, общественного питания, торговли и бытового обслуживания.

Проведено 13 заседаний комиссии, рассмотрено 44 вопроса, из них 10 вынесены на рассмотрение городской Думы.

Особое внимание комиссия уделяла анализу финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий Нижнего Новгорода.
По итогам 9 месяцев 2022 года совокупный объем их выручки составил 890 млн рублей, что практически соответствует уровню аналогичного
периода 2021 года. Положительную динамику по объему выручки имеют 6 из 9 муниципальных предприятий города. Общий объем прибыли
муниципальных предприятий по итогам 9 месяцев 2022 года составил 35,1 млн рублей.
Имея большой опыт хозяйственной деятельности, депутаты - члены комиссии давали свои рекомендации по оптимизации и улучшению
финансовых показателей предприятий.

В 2022 году депутаты отметили заметное увеличение турпотока в Нижнем Новгороде, в том числе за счет улучшения инфраструктуры. В
то же время они обратили внимание на то, что в городской программе по развитию туризма не учтено такое направление, как водный туризм,
которое могло бы стать одним из ключевых преимуществ города. Это масштабная задача, для выполнения которой нужны совместные усилия
города, области и Ростуризма - может быть, с привлечением государственно-частного партнерства. Комиссия предложила проработать этот
вопрос.

На постоянном контроле комиссии находятся концессионные соглашения, заключенные администрацией Нижнего Новгорода. В рамках
концессии «Умные остановки» подключены 315 остановочных павильонов из 334. По концессии с ПАО «Мегафон» запущены три платные
парковки закрытого типа на 157 мест, 109 парковок открытого типа на 5 614 мест.

Ведение бизнеса в условиях санкционных ограничений - непростая задача, на которую обратили внимание депутаты. Важно оказывать
всестороннюю поддержку предпринимателям и самозанятым нижегородцам. Несмотря на сложную экономическую ситуацию, объем выделяемых
средств на развитие экономики, туризма, малого и среднего предпринимательства увеличивается. При планировании бюджета-2022 на эти цели

РАБОТА В
ГОРОДСКОЙ ДУМЕ

Постоянная комиссия по экономике, промышленности и
предпринимательству



В течение года прошли десятки выездных
комиссий и объездов. К примеру, прошлой
зимой мы вместе с коллегами из
городской Думы, Законодательного
Собрания Нижегородской области,
городских профильных департаментов и
представителями районных
администраций оценили уборку
территорий, которые были благоустроены
по проектам ФКГС и Среда-800. Ведь
главная задача города после реализации
таких масштабных проектов - сохранить
сделанное. А это, в первую очередь,
качественное и эффективное содержание.

предусмотрели 96,1 млн рублей. На 2023 год расходы по данным направлениям запланированы в объеме 112,7 млн рублей.
Депутаты акцентировали внимание на имущественную поддержку субъектов МСП. Нематериальная помощь предпринимателям заключается в
доступности информации о муниципальных закупках товаров и услуг, которые способны обеспечить работой малый и средней бизнес.

Также комиссия участвовала в формировании текущих и перспективных планов развития экономики города, создании условий для обеспечения
жителей услугами общественного питания, торговли, бытового обслуживания, развития туристического потенциала города Нижнего Новгорода.

Основные направления деятельности:
· градостроительная политика муниципального образования город Нижний Новгород
· инвестиционная деятельность
· ликвидация ветхого жилья
· рассмотрение текущих и перспективных планов капстроительства
· развитие инженерной инфраструктуры и энергетического комплекса города
· строительство муниципального жилья
· утверждение схемы размещения рекламных конструкций
· создание условий для жилищного строительства

В 2022 году состоялось два выездных совещания:
- по вопросу незаконно установленных рекламных конструкций в Нижегородском, Московском и Канавинском районах
- по проверке хода работ на возведении пристроя к школе № 117, при капремонте школы № 156. Финальной точкой объезда стал дом по ул. Героя
Васильева, 31, который строится по распоряжению губернатора Нижегородской области для переселения жителей аварийных домов.

В течение года состоялось 12 заседаний, рассмотрено 60 вопросов, треть из них вынесены на рассмотрение городской Думы. Среди
основных вопросов, которые рассматривались на комиссии, были те, что связаны со строительством и капремонтом школ и детсадов. Общее
финансирование соответствующей программы в 2022 году составило 201,7 млн рублей. Комплексный капремонт в 2022 году проводился в
школах: № 156, № 73, № 167 и гимназии № 25. Отдельные виды работ по капремонту выполнялись еще в 11-ти образовательных организациях, в
том числе ремонт кровель и внутренних помещений. В 2022 году получено разрешение на ввод в эксплуатацию двух детсадов по улице Верховая,
проспекту Гагарина на 540 мест и детсада на улице Глеба Успенского на 177 мест. Готовятся к вводу в эксплуатацию еще 5 детсадов на 942
места, получено положительное заключение госэкспертизы на детсад по улице Ванеева на 158 мест.

Особое внимание уделили обновлению сетей наружного освещения в рамках программы «Формирование комфортной городской среды».
По 14-ти пространствам проектирование завершилось, проведены торгово-закупочные процедуры. В 2022 году реализован проект «Чистое небо»,
которым предусмотрен перенос наземных коммуникаций и воздушных линий под землю. Это не только освобождает городские улицы от
«визуального шума», но и минимизирует аварии на сетях.

Под контролем депутатов была реализация Региональной адресной программы по переселению граждан из аварийного жилья на 2019-
2023 годы, а также Муниципальной адресной программы сноса и реконструкции ветхого и сноса аварийного жилья.

Решением городской Думы были внесены изменения в Правила установки и эксплуатации рекламных конструкций. Теперь фасадная
конструкция должна размещаться только в соответствии с индивидуально разработанным комплексным дизайн-проектом рекламного
оформления здания. Фасадные рекламные конструкции на многоквартирных жилых домах должны размещаться только в границах первого этажа.
Также в правилах установлены территориальные зоны размещения таких конструкций.

Постоянная комиссия по развитию города, строительству и архитектуре



Как депутат городской Думы и общественный помощник регионального бизнес-омбудсмена всегда особое внимание
уделяю вопросам поддержки бизнеса в Нижнем Новгороде. На начало 2022 года, по данным Единого реестра субъектов
малого и среднего предпринимательства, в городе вели деятельность более 70 тысяч субъектов МСП, в том числе 270
средних, 37 611 малых предприятий, 32 550 индивидуальных предпринимателей. Доля занятых в малом и среднем
бизнесе на уровне города составляет более 30%. Запросы предпринимателей понятны и прозрачны. Об этом бизнес
говорит открыто – со мной, омбудсменом, министрами и губернатором. На протяжении года собирала предложения от
коллег и принимала непосредственное участие, обозначала точку зрения сообщества, задавала вопросы на встречах
бизнеса и власти.

Эффективными мерами поддержки
предприниматели называли:

финансовую и имущественную
помощь, развитие здоровой
конкуренции, помощь начинающим
свое дело, снижение налоговой
нагрузки и административного
давления.

В 2022-м обсуждения прошли вместе
с губернатором Глебом Никитиным,
вице-губернаторами Андреем
Саносяном, Егором Поляковым,
Давидом Мелик-Гусейновым,
главой Нижнего Новгорода Юрием
Шалабаевым, представителями
Торгово-промышленной палаты.

Именно эти встречи, внимание региональной власти к проблемам бизнеса в непростой 2022 год, настойчивость самих
предпринимателей, общественных помощников, профильных общественных организаций дают свои результаты. К
примеру, удалось добиться решения давней проблемы в сфере водоотведения. Вместе с коллегами задавала этот вопрос
вице-губернаторам, губернатору на встречах. В результате глава региона принял решение о полном возмещении
абонентам АО «Нижегородский водоканал», имеющим среднесуточный объем сбрасываемых сточных вод менее 30
кубометров, затрат на разработку декларации о составе и свойствах сточных вод, отводимых ими в централизованную
систему водоотведения.

ПОДДЕРЖКА
БИЗНЕСА



По запросам бизнеса в Нижнем
Новгороде

в 2022 году значительно увеличились
масштабы ярмарочной торговли:
площадки, на которых
предприниматели могут торговать,
созданы практически во всех районах
города. На их функционирование в
бюджете города на 2023 год также
предусмотрены средства.

Большая работа в сфере
поддержки бизнеса проводилась в
стенах городской Думы

Я являюсь заместителем
председателя комиссии по экономике,
промышленности и
предпринимательству и вхожу в
состав комиссии по принятию
решения о внесении изменений в
существенные условия контракта. Мы
не раз обращали внимание городских
властей на увеличение помощи
бизнесу. В целом объем средств на
развитие экономики,
предпринимательства и туризма
вырос – с 96,1 млн в 2022 году до
112,7 млн рублей в 2023-м.

Нет таких муниципальных программ по развитию экономики и предпринимательства, которые остались бы без
финансирования на текущий год. В непростых экономических условиях это хорошее подспорье для бизнес-сообщества.



В 2022 году в мою депутатскую приёмную поступило 299 обращений от жителей, а также учреждений и
организаций, расположенных на 25-м округе. Как и прежде, упор в работе с избирателями был сделан на обходы,
объезды территорий, на общение с людьми и адресную помощь. Серьезное внимание уделили налаживанию тесного и
прозрачного взаимодействия с администрацией Нижегородского района, управляющими и ресурсоснабжающими
организациями района.

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЁМНАЯ

В прошлом году депутатская приемная работала по всем направлениям. Встречались по проблемным вопросам с руководителями
учреждений и организаций округа, проводили встречи во дворах, участвовали вместе с жителями в общественных обсуждениях по
благоустройству территорий, в общественном контроле за городскими ремонтами. Огромный пласт работы приёмной по традиции
занимают обращения жителей. Большинство из них во взаимодействии с районной администрацией, ДУКом, ресурсоснабжающими
организациями удалось решить. По остальным продолжаем работу в 2023 году, –

Жанна Скворцова

“



252 обращения поступило от жителей. Удалось решить, а также проконсультировать и дать разъяснения по 218
вопросам (86,5%). Еще 34 (13,5%) находятся в работе, так как требуют дополнительных согласований.
В вопросах ЖКХ это содержание и ремонт многоквартирных домов и прилегающих территорий: крыши, входные группы,
отмостка, ливневая канализация, ремонт и уборка подъездов, капремонт.
Если говорить о благоустройстве, то это возможность участия домов с 25-го округа в соответствующих программах,
обустройство дворов и общественных пространств, создание детских и спортплощадок, своевременная уборка аварийных
деревьев и покос травы.
По теме «социалки»: оказывали консультативную и адресную помощь незащищенным слоям населения, ветеранам,
инвалидам.
По теме градостроительства: решали вопросы новой застройки в историческом центре, планировки и межевания дворов,
сноса ветхого жилья.
Поступали и запросы, связанные с экологией, охраной окружающей среды и озеленением.

В органы исполнительной власти в течение года направлено 97 депутатских обращений и запросов.

47 обращений поступило от
организаций и учреждений:

Школа № 19 – 2
Школа № 33 – 2
Школа № 14 – 1
Школа № 3 – 1
Детские сады 25 округа – 12 (на освещение и
асфальтировку территорий)
Детские сады №№ 19, 86, 161, 230, 248, 226 – 6
Спортивная школа № 9 – 1
ДСОЦ «Нижегородец» – 1
ЦЭВД им. Г. Маслякова – 2
Детский центр «Росток» – 1
Женсовет Нижегородского района – 1
Библиотеки – 2
Соседский Центр «Горьковский» – 3
ТОС «Горьковский» – 5
Общество инвалидов – 1
Общество слепых – 1
КЦСОН – 2
Совет ветеранов «Горьковский» – 3





 



 



 









 











 







9 МАЯ мы вместе со всей страной вспоминали героев Великой Отечественной войны.
· В преддверии этого праздника по традиции посетила ветеранов — радостно видеть их в добром здравии и хорошем
настроении. Спасибо за Победу! Спасибо за жизнь!
· Большой честью для меня было принять участие в памятном митинге в сквере имени Г. К. Жукова. Наши фронтовики и
труженики тыла остаются для молодёжи примером служения Отечеству. С каждым годом их все меньше — тем ценнее для
нас каждая встреча, рассказ и воспоминание из уст участников той страшной войны.
· В День Победы вместе с родным коллективом ООО «СК-Центр» возложили цветы к Вечному огню на Площади Славы.
Пару лет назад при поддержке города и Союза промышленников и предпринимателей «Единое Сормово», куда входит
наше предприятие, здесь открыли обновленный мемориал. Он находится недалеко от завода «Красное Сормово», который
в годы войны выпустил более 12 000 танков Т-34.

· Посетила шахматный турнир,
посвященный Дню Победы, который
состоялся в спортшколе № 9. Среди
участников были юные спортсмены и
ветераны, дети войны. С каждым годом
турнир становится все популярнее.
Принять участие в нем могут все
желающие.

· Также в преддверии Дня Победы в
сквере за Домом офицеров высадили
аллею - вместе с экс-главой
Нижегородского района Ильёй Лагутиным,
многодетными семьями и супружескими
парами, которые вместе уже полвека.
Теперь радовать их и других отдыхающих
в этом уютном месте будут яблони,
каштаны и клены. Золотые юбиляры, пока
сажали яблони, вспоминали как
молодыми любили здесь отдыхать – в

ПАМЯТНЫЕ
И ПРАЗДНИЧНЫЕ
ДАТЫ



свое время на этом месте была городская
танцевальная площадка.

В конце мая приняла участие в Последнем звонке, который прошел для 11-классников школы № 33. Поздравила
выпускников с окончанием школы, поблагодарила педагогов – за то, что воспитали достойное поколение, родителей – за
их терпение и поддержку.

Сами ребята очень творчески подошли к
подготовке представления – заводные,
энергичные, живые, интересные. И
благодарные: до слёз тронули их слова и
целые постановки, посвященные
учителям. Видно, как выпускники любят
родные стены и гордятся, что они из
«тридцать третьей».

На 8 Марта в библиотеке им. Н. А. Добролюбова поздравила читателей и активистов микрорайона «Горьковский» с
праздником. Совет ТОСа организовал душевные посиделки.

Для гостей песни под гитару исполнили
педагоги Дома творчества. Сами
виновницы торжества читали стихи.
Очень приятно наблюдать за нашими
женщинами: как талантливо они из
домохозяек, мам и бабушек
преображаются в настоящих актрис.

Пожелала нашим жительницам мира и
добра, чистого неба над головой и
здоровья близким. Отдельно поздравила с
днем рождения Нэлю Константиновну
Яговкину, которая за несколько дней до
праздника отметила 85-летний юбилей.

К Женскому дню была приурочена еще
одна встреча – с чаепитием и небольшим
концертом. Она состоялась в Соседском
центре на улице Заломова.



Масштабный праздник ко Дню защиты детей, который собрал более 400 участников, прошел в сквере Звездинка. Это
дошкольники и школьники, дети из оздоровительных лагерей, юные жители ближайших к скверу домов и их родители.

Для ребят и взрослых прошли мастер-
классы, подвижные игры, детские
концерты, выступления творческих
коллективов и еще масса акций.
Поздравила малышей с праздником,
пожелала побольше таких же солнечных
дней, доброго, тёплого лета, интересных
событий и новых впечатлений во время
каникул. Благодарю администрацию
района и Дом детского творчества за
прекрасный праздник.

Свидетелем исторического и символического события стала я в прошлом году в День России. В сквере за Домом
офицеров заложили капсулу времени с посланием для будущих поколений. Послание из 2022-го должно быть открыто в
2050 году. С такой инициативой выступили активисты из совета старшеклассников Нижегородского района.

В тексте, адресованном потомкам, ребята
рассказали о том, как Нижний Новгород
встретил свой 800-й день рождения, как
он обновился и расцвел к своему юбилею.
Они поделились эмоциями и даже
попытались заглянуть в будущее,
пожелали нашему району развития, а
городу – стать красивейшим и самым
комфортным городом России. Хочется,
чтобы через 28 лет все эти пожелания
обязательно исполнились.



В день медицинского работника чествовали врачей, медсестер, младший персонал, которые трудятся в больницах и
поликлиниках Нижегородского района.

В зале администрации собрались более
100 человек – это лишь малая часть тех,
кто ежедневно находится на страже
нашего здоровья. Поблагодарила медиков
за неоценимый труд, доброе сердце и
тысячи спасенных жизней.

Десятки жителей собрал Праздник Двора, который прошел на улице Володарского, 4. Районная администрация
организовала игры и конкурсы для детей, а также музыкальные посиделки для взрослых. Жители дома с удовольствием
спели любимые песни под сопровождение баяна, и обсудили жизнь дома за чаепитием.

На Празднике двора чествовали
почетного жителя - Владимира
Михайловича Лебедева. Он отпраздновал
85-летний юбилей. Владимир Михайлович
- первый руководитель проектного бюро
Метростроя города Горького, стоял у
истоков строительства нижегородского
метро. Сейчас продолжает заниматься
общественной работой.



В День семьи, любви и верности в Комплексном центре социального обслуживания населения чествовали многодетные
семьи, а также пары, которые воспитывают детей с ограниченными возможностями здоровья. К родителям, которые
решаются и берут на себя ответственность за воспитание 3, 4, 5 и более детей у меня всегда особенные чувства –
благодарности, гордости, признательности. Это действительно тяжелый труд. Я как мама пятерых детей все это испытала
на себе и каждый день благодарю вселенную за них.

Пары, с которыми я встретилась и
пообщалась, именно такие. К празднику
подготовила для них тематические торты.
К примеру, семья Андрияновых - активные
участники областных и районных
конкурсов.
В семье Булло мама занимается детьми и
является помощником председателя
Ассоциации многодетных семей
Нижегородского района.
Семьи Бабениных, Лобовых,
Богомоловых, Забураевых, Самариных
воспитывают детей-инвалидов – да еще
как воспитывают. Дети – призеры и
победители всевозможных районных и
областных конкурсов. Низкий поклон
мамам и папам – за поддержку, а детям –
за смелость и амбиции.

В День матери встретилась с активными жительницами нашего города. В Доме детского творчества для них прошел
праздничный вечер, организованный Советом ТОС «Горьковский». 50 мам и бабушек - старшие по домам, старшие по
подъездам, представители Совета ветеранов и Совета самоуправления микрорайона «Горьковский», Совета женщин
Нижегородского района - собрались на праздник.

Эти женщины – удивительные. Они не
только любящие, заботливые мамы и
бабушки. С такой же заботой и большим
желанием помочь они подходят к
решению вопросов, которые касаются их
подъезда, дома, улицы, микрорайона.
Зарядилась от наших милых женщин
энергией и бесконечным оптимизмом, и от
себя вручила сладкие подарки, а также
благодарности за вклад в развитие
территориального самоуправления.



В рамках Декады инвалидов провела несколько встреч с людьми с ограниченными возможностями здоровья – жителями
моего 25-го округа.

В Соседском центре на улице Заломова и
на Гребешковском откосе мы вместе с
Советом ТОС «Горьковский» собрали
нижегородцев, которым нужно до земли
поклониться за то, что они делают.
Несмотря на свои недуги – у каждого он
свой – активно участвуют в общественных
делах. Кроме того, активисты заботятся
об инвалидах, которые живут рядом с
ними – в их или соседних домах.

Поблагодарила жителей за отзывчивость
и вручила продуктовые наборы. От души
пообщались, обсудили текущие вопросы,
проблемы, с которыми приходится
сталкиваться людям с инвалидностью.

Серия сладких экскурсий в Галерею шоколада прошла в ноябре для активных жителей Нижегородского района. Такие
горожане - это огромная помощь и поддержка для меня как депутата.

Вместе с депутатом Заксобрания региона
Андреем Тарасовым организовали для
активистов познавательные поездки. В
необычном музее побывали жители
домов по ул. Горького, Звездинка,
Володарского, Красносельской,
Ошарской, Белинского и Алексеевской, а
также жители домов по ул. Ильинской,
Добролюбова, Суетинской, Сергиевской,
Соревнования, Набережной
Федоровского, Гребешковского откоса.
Всего за два дня галерею посетили около
70 жителей.



В рамках новогоднего марафона ежегодно – вместе с районной администрацией, ТОСом «Горьковский»,
домоуправляющей компанией Нижегородского района организуем и проводим ёлки для юных жителей и их родителей.

Благотворительная помощь
Посетили вместе с экс-главой Нижегородского района Ильёй Лагутиным социально-реабилитационный центр для
детей и подростков, оказавшихся в трудной жизненной ситуации «Ласточка». Привезла для детей сладкие подарки и
необходимую гуманитарную помощь.

Когда-то центр был открыт как первое в
городе и области стационарное
учреждение для детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей.
Здесь функционируют отделения
социальной реабилитации и диагностики,
социально-правовой помощи, а также
медицинская и психологическая службы.
В центре на момент нашего визита
проживали несколько детей, прибывших с
Донбасса. Руководитель центра
Екатерина Пергаева показала, в каких
условиях живут и занимаются дети,
познакомила с коллективом.

Второй год подряд по приглашению нижегородского Губернского колледжа принимала участие в гала-концерте
победителей IV регионального конкурса-фестиваля «Искусство без границ». Главными его участниками стали дети с
ОВЗ и люди с инвалидностью.

Совместно с ДУК Нижегородского района и Советом старших мкрн «Горьковский» провели детский
праздник – прямо во дворе! На Ёлку собрались жители ул. Звездинка, ул. Володарского, ул. Горького –

всего больше полусотни человек



Цель фестиваля – выявление и
поддержка одарённых детей, талантливой
молодёжи с ограниченными
возможностями здоровья. Ребята
выступили со своими номерами в
нескольких номинациях. На этом
фестивале каждый раз наблюдаю за
волшебством. Слабослышащие дети
поют, слабовидящие - танцуют и играют
на музыкальных инструментах. Каждый из
участников впечатляет до глубины души и
доказывает, что в искусстве
действительно нет границ.

С удовольствием вручила призы
шестерым ребятам, всего же чествовали
больше 20 победителей. Благодарю
коллектив Губернского колледжа под
руководством Натальи Катышевой за
такую важную инициативу по поддержке
талантов.

В прошлом году как депутат и родитель подключилась к гуманитарной помощи беженцам с Донбасса. Посылки от
неравнодушных нижегородцев принимали и в моей депутатской приёмной.

К сбору подключились городские школы, в
том числе и та, где учатся мои дети. Мы
вместе с другими родителями и
учениками пополнили общую копилку
детскими играми, развивашками,
наборами для рисования и творчества,
канцелярскими товарами, книгами и
учебниками. Это помогло ребятам
продолжить обучение, быстрее
привыкнуть к новым условиям.



Благодарность жителям
25 округа

О том, что в своей работе мы на верном пути, говорят десятки благодарностей от простых нижегородцев и от
организаций, учреждений, которые расположены на территории 25-го округа

Подробный фотоотчет по итогам работы в 2022 году смотрите на сайте
skvortcova2022.tilda.ws

На территории 25-го округа живут прекрасные люди. Я благодарю вас, дорогие жители, за активность, неравнодушие и
заинтересованность, за ваши предложения и твёрдый настрой делать свой микрорайон лучше.
Очень рада, что вас – таких участливых и неравнодушных - всё больше. Тех, кто готов не критиковать, а обозначать проблемы,
предлагать варианты и самим подключаться к решению. Нам многое по плечу, когда мы объединяем усилия, потому я рассчитываю на
вашу поддержку и в 2023 году.
Если говорить о планах на этот год, то фокус на благоустройство дворов и общественных пространств останется. Продолжим
взаимодействие с советами многоквартирных домов, а также с детсадами и школами, детскими и подростковыми клубами и центрами,
библиотеками, другими соцучреждениями. Работаем дальше, –

Жанна Скворцова

“

http://skvortcova2022.tilda.ws/
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